

¿Cómo puede el control del Internet afectar la libertad de expresión y la democracia en un país?



Un ejemplo claro

Además, Aunque
, sino Según

_____ , la censura en Cuba no se limita al control del Internet, sino que incluye la represión directa contra periodistas independientes. _____ es el caso de Niober García Fournier, a quien el Ministerio del Interior mantiene bajo una “regulación migratoria” desde hace ocho años, negándole el pasaporte y la posibilidad de viajar. _____ autoridades nacionales reconocieron que la medida era “excesiva e ilegal”, se justificaron alegando “seguridad nacional” y trasladaron la responsabilidad a las autoridades locales. _____ la organización legal Cubalex, este tipo de acción vulnera el derecho básico a la libre movilidad y demuestra cómo el Gobierno utiliza restricciones administrativas para castigar la labor periodística. Este caso evidencia que las limitaciones a la libertad de expresión en Cuba no son solo digitales _____ también estructurales y personales, lo cual refuerza la tesis de que la censura es una estrategia sistemática de represión.